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As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
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de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
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RESOLUÇÃO Nº 1105/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR, o Deputado Estadual, RODRIGO DE

HOLANDA MENEZES JUCÁ, para Assumir o Cargo de Presidente
interino da Fundação Rio Branco de Educação, Radio e Televisão,
de conformidade com a Lei Complementar nº 129, de 14 de
dezembro de 2007.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antonio Martins, 16 de Junho de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 402/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento do Excelentíssimo Senhor

Deputado JEAN FRANK PADILHA LOBATO, para a cidade de São
Paulo-SP, no período de 23.06 a 25.06.2011, aonde o mesmo tratará de
assuntos de interesse desta Casa Legislativa, com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 17 de junho de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente

Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO
3º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 403/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento da servidora MARIA DE

LOURDES ANDRADE, Assessora Parlamentar, para a cidade de
São Paulo-SP, no período de 23.06 a 25.06.2011, aonde a mesma
tratará de assuntos inerentes as suas atividades funcionais, com ônus
para este Poder, somente no tocante às passagens aéreas.

Palácio Antônio Martins, 17 de junho de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

______________________________________________________
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO

_________________________________________________________________

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº012/2011.
Concede a comenda Orgulho de
Roraima a Associação dos
Policiais Civis do Estado de
Roraima – ASSEPOC, e da
outras providências.

A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA  LEGISLATIVA
DO ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições legais, faz
saber que o Plenário aprovou e ela promulga o seguinte Decreto
Legislativo:

Art. 1º Fica concedida a comenda Orgulho de Roraima, criada
pela Resolução Legislativa nº004/04, de 23 de abril de 2004, a
Associação dos Policiais Civis do Estado de Roraima – SIMPOL.

Art. 2º A Mesa Diretora tomará as providências necessárias
para a realização de Sessão de entrega da comenda constante do presente
instrumento normativo.

Art. 3º As despesas decorrente da aplicação deste Decreto
Legislativo correrão à conta da dotação orçamentária do poder
Legislativo.

Art. 4º Este decreto entra em vigor na data de sua publicação.
JUSTIFICATIVA

A presente Resolução Legislativa tem por finalidade
homenagear a todos os ex Policiais Civis do Estado de Roraima, pelos
relevantes serviços prestados a Sociedade Roraimense, concedendo a
comenda Orgulho de Roraima a Associação dos Policiais Civis do
Estado de Roraima – ASSEPOL.
Durante o período de 1991 a 2004 o Estado de Roraima requisitou os
serviços de Servidores Públicos que desempenhavam as funções de
Delegados de Policia, Escrivões de Policia, Agente de Policia,
Agentes Penitenciários , bem como os servidores do IML e
ISTITUTO DE IDENTIFICAÇAO . Todos esses profissionais,
afastados de suas funções alimentam a chama acesa do orgulho de ter
prestado relevante serviço a sociedade e de ser policial. Portanto, Faz
se legítimo, oportuno, e necessário o reconhecimento à categoria,
através de sua associação.

É oportuno levar a público, que, no desempenho de suas
funções muitos policiais deram sua vida, outros guardam seqüelas ainda
hoje, e o pior, desamparados, jogados a própria sorte; vale ressaltar
ainda que, exerceram um trabalho que envolve alto risco de morte por
se tratar de combate a criminalidade, tudo isso sem um plano de
carreira e com salários que não atendia as necessidades mais básicas. A
Secretaria de Segurança Pública chegou a contar com cerca de 1800
policiais para combater a criminalidade, hoje o efetivo não passa de
380. É publico e notório que o governo utilizou de seus relevantes
serviços, através de decretos, portarias, publicação no diário do Estado.
Existem muitos registros nos cartórios das delegacias que demonstram
o trabalho desses profissionais, pois seus feitos certamente ainda ecoam
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por toda a sociedade.
Com toda certeza, é inegável que o governo, o poder judiciário,

e a sociedade têm o dever de prestar – lhes as devidas homenagens.
Portanto, o Poder Legislativo certamente o reconhece, e não poderia
ficar de forma alguma inerte aqueles que com todas as dificuldades e
criticas contribuíram com a formação de uma sociedade que dava seus
primeiros passos rumo ao desenvolvimento social, cultural, econômico
e que para isso teve que contar com a segurança necessária e disponível,
que foi desempenhada por esses profissionais, e porque não dizer:
POLICIAIS CIVIS DO ESTADO DE RORAIMA.

Palácio Antonio Martins, 15 de junho 2011.
SOLDADO SAMPAIO

Deputado Estadual

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº013/2011.
Concede a comenda Orgulho de
Roraima ao  -  2º Batalhão da
Polícia da Militar - RR e da
outras providências.

A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições legais, faz saber
que o Plenário aprovou e ela promulga o seguinte Decreto Legislativo:

Art. 1º Fica concedida a comenda Orgulho de Roraima, criada
pela Resolução Legislativa nº 004/04, de 23 de abril de 2004, ao 2º
Batalhão da Polícia  Militar de Roraima.

Art. 2º A Mesa Diretora tomará as providências necessárias
para a realização de Sessão de entrega da comenda constante do presente
instrumento normativo.

Art. 3º As despesas decorrente da aplicação deste Decreto
Legislativo correrão à conta da dotação orçamentária do poder Legislativo.

Art. 4º Este decreto entra em vigor na data de sua publicação.
JUSTIFICATIVA

A presente Resolução Legislativa tem por finalidade conceder,
homenagem aos Policiais Militares do 2º Batalhão da policia Militar,
situado na área Oeste da Capital, Av. Nazaré Figueiras no bairro
Pintolândia com a comenda Orgulho de Roraima. O segundo Batalhão
cumpre diariamente um relevante serviço a Sociedade, na prevenção
e combate a criminalidade, fazendo segurança Púbica com dedicação;
O mesmo esta situado numa localidade onde a comunidade vive difícil
situação social, o índice de criminalidade torna se elevado, exigindo
do 2º Batalhão maior empenho de atuação do que em outras localidades
de Boa Vista. Para se ter uma idéia só no ano de 2010 o segundo
Batalhão atendeu uma  média de 3326 ocorrências, com isso exigindo
do policial que serve a população naquela unidade de Polícia, um
esforço físico e psicológico maior. O Batalhão é composto por 95
policiais, em media de 15 fazem o policiamento diário para atender a
27 bairros. O material carga, de uso diário no atendimento de
ocorrências de furto, roubo, assalto, seqüestro, estupro, homicídio,
etc. São sempre escassos e o pouco que tem torna se obsoleto, pois a
demanda é grande e a reposição não é adequada e suficiente.

Mesmo diante das dificuldades, o 2º Batalhão através de seus
Heróicos Policiais, cumpre o seu papel de Guardião daquela
comunidade carente e necessitada, ainda que com dificuldades, dando
de si o melhor e possível com muita galhardia.

Assim, faz se justo que se homenageie  todos aqueles que estão
servindo e também os que já passaram por lá e deram o melhor de si.
Certamente  o 2º Batalhão continuara  servindo aquela comunidade
independente de homenagem, mas, dessa forma renovam se as
esperanças de uma segurança mais justa e adequada.

Palácio Antônio Martins, 15 de junho de 2011.
SOLDADO SAMPAIO

Deputado Estadual

ATA DA 2012ª SESSÃO, EM 04 DE MAIO.
41º PERÍODO LEGISLATIVO DA 6ª LEGISLATURA.

= ORDINÁRIA =
PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO CORONEL

CHAGAS.
(Em exercício)
Às nove horas do dia quatro de maio de

dois mil e onze, no Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda
milésima décima segunda Sessão Ordinária do quadragésimo primeiro
período legislativo da sexta legislatura da Assembleia Legislativa do

Estado de Roraima.
O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Havendo quorum

regimental, sob a proteção de Deus e em nome do povo roraimense,
declaro aberta a presente Sessão.

Convido os Senhores Deputados Célio Wanderley e Chicão
da Silveira para atuarem como Primeiro e Segundo Secretários Ad
hoc, respectivamente.

Solicito ao Senhor Segundo Secretário que proceda à leitura da
Ata da Sessão anterior.

O Senhor Segundo Secretário (Chicão da Silveira) - Lida a Ata.
A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Coloco em

discussão a Ata da Sessão anterior.
Não havendo quem queira discuti-la, passamos para a votação.

A votação será simbólica. Os Deputados que forem favoráveis,
permaneçam como estão.

Dou por aprovada a Ata da Sessão anterior.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura

do Expediente.
O Senhor Primeiro Secretário (Célio Wanderley) – Procedo

à leitura do Expediente.
RECEBIDO DOS DEPUTADOS:
- Requerimento nº 024/11, de 03/05/11, de vários deputados,

requerendo convocar o Secretário de Estado de Agricultura – Rodolfo
Pereira, para prestar esclarecimentos junto à Comissão de Agricultura,
Pecuária e Política Rural, sobre a aplicação do PRÓ-CUSTEIO, em
data a ser fixada.

- Requerimento nº 025/11, de 03/05/11, de vários deputados,
requerendo convidar o Gerente-Geral do Banco da Amazônia, Agência
Boa Vista – Roberto Araújo Silva, para prestar esclarecimentos
junto à Comissão de Agricultura, Pecuária e Política Rural, sobre a
aplicação dos recursos de investimentos destinados ao Estado de
Roraima para o ano de 2010, bem como as previsões de aplicação
para o ano de 2011, em data a ser fixada.

- Indicação s/nº, de autoria do Deputado Brito Bezerra,
ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de Roraima,
“solicitando a recuperação das estradas de acesso à Vila Taboca
(RR-207), à vicinal do Jacaminzinho, incluindo uma ponte e 02
bueiros, bem como, a estrada de acesso à maloca da Malacacheta
(342 PPA), no município do Cantá (BR-432).”.

- Projeto de Lei s/nº, de 04/05/11, do Deputado Rodrigo
Jucá, autorizando o Poder Executivo a criar a Escola Pública, como
órgão executivo, da estrutura administrativa do Departamento Estadual
de Trânsito do Estado de Roraima, alterando a Lei nº 338, de 28/06/
2002, e dá outras providências correlatas.

EXTERNOS:
Ofício Circular Externo/MDS/SNAS/DEFNAS/CGEOF/nº 40/

2011, de 30/03/11, do Ministério do Desenvolvimento Social e
Combate à Fome, comunicando a transferência de recursos destinados
à manutenção dos Serviços de Ação Continuada.

- Carta da Assembleia Legislativa de São Paulo, sobre o
enfrentamento ao Crack e outras drogas – resultado do Seminário
realizado em conjunto com a Confederação Nacional dos Municípios
naquela Casa Legislativa.

Era o que constava do expediente, Senhor Presidente.
O Senhor Presidente (Aurelina Medeiros) – Solicito ao

Senhor Primeiro Secretário que proceda à chamada dos oradores
inscritos para o Grande expediente.

O Senhor  Pr imeiro  Secre tár io  (Célio  Wanderley)  –
Procedo à chamada.

O Senhor Deputado Coronel Chagas – Senhora Presidente,
Senhora Deputada, caro amigo Deputado, Presidente da Comissão de
Defesa do Consumidor, Deputado Soldado Sampaio, Deputados que
compõem essa comissão, caros colegas desta Casa, servidores da
Assembleia Legislativa, membros da imprensa, amigos que nos
acompanham através da rádio Anauá, rádio de Rorainópolis, a todos
os nossos abraços e o nosso cordial bom-dia, Senhoras e Senhores que
nos acompanham nesta Casa.

Eu venho à tribuna desta Casa hoje para informar a todos os
companheiros parlamentares que estamos protocolando uma proposta
de Emenda Constitucional que visa alterar a nossa constituição, no
sentido de darmos mais atenção ao cidadão roraimense, em se tratando
das relações de consumo. Temos observado nos meios de comunicação,
nos últimos meses, uma série de reclamações relacionadas a um cidadão
que comprou num determinado estabelecimento algum móvel, algum
bem e, por defeito desse bem, tem tido dificuldade de ver o seu direito
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previsto no código do consumidor garantido. Então, esta Casa não
pode ficar alheia a isso, porque o consumidor é um cidadão, e como
cidadão tem que exercer essa cidadania, pois, ao procurar algum órgão
que lhe dar esse apoio, ele tem encontrado dificuldades. Então, estamos
apresentando como justificativa essa PEC que tem por objetivo
modificar o artigo 174 da Constituição do Estado de Roraima, a qual
diz o seguinte: “o consumo ordenamento se destaca por ser uma
marca e distintivo da sociedade moderna, acompanhando acelerado
ritmo das relações comerciais numa intensa movimentação de bens”.
Mas, recentemente, os serviços têm evidenciado um vigor excepcional
no volume de transações. O cotidiano dessas relações comerciais
contempla diferentes graus de desigualdades. Geralmente o consumidor
se coloca em desigualdade, comparado ao poderio do empreendedor.
Esta situação deu origem ao Código de defesa do consumidor, lei nº
8178, de 1991, que possui uma característica nitidamente protecionista
em relação aos interesses dos que compram bens e serviços. Entretanto,
a eficácia da lei depende da sua aplicação, e isso somente se faz através
da difusão e validação das idéias contidas nos diplomas legais. Passados
mais de 20 anos, o Código de Defesa do Consumidor já revelou
incontáveis ganhos. É preciso continuar avançando no
aperfeiçoamento das relações de consumo. Hoje, os direitos do
consumidor estão garantidos por lei, o que significa um avanço do
processo democrático dos direitos humanos e da cidadania, além de
estimular o crescimento e o desenvolvimento econômico do país.
Contudo, o consumidor roraimense ainda encontra dificuldades em
ver aplicadas às garantias contidas no Código de Defesa do Consumidor,
principalmente em razão de ainda não ter sido instituído o PROCON
em Roraima. São comuns os casos de desrespeito dos direitos do
consumidor em nosso Estado. A Assembleia Legislativa não pode ficar
alheia a essa realidade, o cidadão também é um consumidor, e na
esfera pública essa dimensão deve incluir os que não tem posses para
bancar o consumo, até porque a questão da cidadania passa
necessariamente pelo usofruto de bens e serviços essenciais a existência.

A relevância dessa temática, Senhores Deputados, caro
Deputado Flamarion Portela, justifica a presente Proposta de
Emenda Constitucional, no sentido de dotar a Comissão permanente
desta Casa de Defesa do Consumidor, dos meios necessários para a
efetiva fiscalização das relações comerciais em nosso Estado, e a
efetiva aplicação do código de defesa do consumidor certamente
aplaudirá esse feito de quem almeja a edificação de uma sociedade
justa, igualitária e próspera.

Em razão do exposto, e ciente da importância dessa matéria
para o povo roraimense, solicitamos de todos os colegas parlamentares
o apoio para o debate, para a discussão e o aperfeiçoamento e a
aprovação da presente proposta de emenda constitucional. Era isso que
tínhamos meus amigos e minhas amigas. Solicitamos, mais uma vez o
apoio de todos os colegas. Muito obrigado a todos e um cordial bom-dia.

A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Senhores
Deputados, eu gostaria de passar algumas informações. Vocês acabam
de receber uma pasta contendo o relatório preliminar do I Simpósio
sobre Saúde que foi realizado nesta Casa. Então, cada um está recebendo
uma cópia para que possa analisar e complementar essa cópia, corrigir,
adequar, colocar aquilo que vocês acham que falta e nos devolver até
a próxima terça-feira, na Sessão. Nós gostaríamos de receber de volta
de cada Deputado para que possamos consolidar o relatório final,
publicar e encaminhar para providências o que o simpósio requereu no
momento. Então, está se passando para cada um o relatório preliminar
para que ele possa ser analisado por Vossas Excelências e ser devolvido
depois com as sugestões de cada um.

Hoje, também, às 19 horas, estará se realizando aqui nesta
Casa, em parceria com o Conselho Roraimense de Contabilidade o I
Encontro de Contabilistas, Controladores, gestores de recursos públicos
do Estado de Roraima. É um encontro que vai acontecer aqui nesta
Casa em parceria com o Conselho Roraimense de Contabilidade. Estão
vindo o Presidente do Conselho Nacional, Regional, as autoridades do
Estado de Roraima, do Governo do Estado, todas as instituições.
Então, a abertura será hoje, às 19 horas, aqui na Assembleia Legislativa.
Gostaria de contar com a participação de todos vocês. É importante,
é um seminário de controladores e gestores de recursos públicos do
Estado, feito pelos contabilistas, da forma como esse se processa.
Portanto, é um seminário importante para o Estado, para a Assembleia
Legislativa que faz a fiscalização de gastos dos recursos públicos.
Então, nós estamos convidando a todos para a abertura do encontro
aqui na Assembleia Legislativa.

Como não há Ordem do Dia, abrimos o Expediente de
Explicações Pessoais.

O Senhor Deputado Erci de Moraes – Senhora Presidente,
queria lembrar aos integrantes das três comissões de Emancipação
que nós temos uma reunião agendada, da saúde, para as 15 horas, se
não me falha a memória. Eu estou lembrando aos colegas que está
agendada para à tarde.

O Senhor Deputado Coronel Chagas – Senhor Presidente,
agradeço a todos os colegas parlamentares que assinaram junto conosco
a PEC que pretende modificar o Artigo 174, que dispõe sobre a Defesa do
Consumidor. A todos, os nossos agradecimentos pelo apoio e, contamos
com a participação na discussão para aperfeiçoar a proposta. Obrigado.

O Senhor Deputado Soldado Sampaio – Senhora Presidente,
Senhores Deputados, só queria lembrar aos membros da Comissão de
Defesa do Consumidor desta Casa que, conforme a última reunião,
deliberada pela Comissão, terá hoje, às 15h, no plenarinho, uma
Audiência Pública da Comissão com as entidades que requereram
providências junto a essa Comissão no tocante ao aumento do
combustível, aumento esse, segundo eles, não justificados. Foram
convidados: o Sindicato dos Postos de Combustíveis, a sociedade civil
organizada, o Sindicato dos Taxistas, o Ministério Público para
participarem dessa reunião e para discutirmos o aumento nos preços
dos combustíveis, que segundo a sociedade civil organizada, foi feito
de maneira abusiva. E, vamos ter a oportunidade de ouvir todas as
partes envolvidas.

A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Senhor
Presidente, era viável que quando houvesse Audiência Pública nas
Comissões, que o cerimonial fosse avisado para dar um apoio à
Comissão, visto que, vêm pessoas de fora.

O Senhor Deputado Soldado Sampaio pede Questão de Ordem
– Senhora Presidente, a Assessoria da Casa já comunicou o cerimonial e
todas às providências já foram tomadas para a realização dessa audiência.

O Senhor Deputado Rodrigo Jucá – Senhora Presidente, eu
queria convocar todos os membros da CCJ para que permaneçam em
Plenário, para que possamos fazer a reunião da Comissão.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Senhora Presidente, eu
e o Deputado Flamarion Portela fizemos um pedido por escrito para
convidar o responsável pela Oi no nosso Estado, porque não tem quem
aguente mais a prestação de serviços da OI. Enquanto eles colocaram
quarenta mil pontos em Manaus, nós continuamos nesse sufoco e sem
termos acesso à internet. Não é justo eles pegarem empréstimo subsidiado
do Governo através de banco oficial, não é justo o apoio que o Governo
do Estado deu a cobrança que os Senadores Romero Jucá e Ângela
Portela tem colocado em nível de Senado Federal, e não temos visto
nenhuma melhora na qualidade dos serviços prestados a população que
mora em Boa Vista e no interior do Estado onde passa a fibra ótica que
vai até Manaus. Eu gostaria que no dia que for convidado o gerente da
Oi, que seja, também, convidado o Ministério Público que também
entrou com uma ação contra essa empresa.

Outra questão que eu quero colocar é sobre o oligopólio das
empresas aéreas que operam em Roraima. Nós assistimos as promoções
a nível nacional para as pessoas de outros Estados, cuja renda per
capita é infinitamente superior a do brasileiro que mora em Roraima.
Você compra uma passagem de São Paulo a Porto Alegre que é mais
distante do que de Manaus a Boa Vista, e paga cem reais. Quando a
empresa “Azul Linhas Aéreas” quis se estabelecer em Roraima e a
TRIP também ensaiou para se instalar, o que ocorreu? As duas empresas
colocaram mais um vôo. Outro apelo que gostaria de fazer a Presidência
é que a Comissão de Defesa do Consumidor entrasse em contato com
a TRIP e com a Azul para que a gente quebre esse oligopólio. Eles
alegam que uma passagem daqui para Brasília, se você usar o trecho
para Manaus, você perde um trecho maior. Ora, se eu for para Foz do
Iguaçu, saindo de São Paulo, continuo na promoção. Então, a
justificativa que eles nos dão não é plausível. Tive a oportunidade de
conversar com o Gerente Regional da TAM em Brasília, responsável
pela Região Norte, e ele alega que aqui é a ponta. Ora, pode ser a ponta
para a empresa dele, mas para as pessoas que moram aqui e que precisam
se deslocar, não, pois pagamos as passagens mais caras do País. Então,
queria deixar esse apelo a Presidência para que tivesse a oportunidade
de usar a Comissão de Defesa do Consumidor para abrir esse canal de
negociação com a TRIP, com a AZUL que faz promoção em nível de
Brasil. Pela Internet, fiz contato com o Diretor Comercial da AZUL
que nem conheço pessoalmente, mas pude constatar que há interesse,
que há um pedido para se estabelecer aqui, mas existe, também, a má
vontade da Agência Brasileira de Aviação Civil, a ANAC, para liberar
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autorização para a AZUL entrar aqui em nosso mercado. Então, queria
deixar esse apelo aqui e pedir a Vossa Excelência que interfira nesse
processo para que possamos oferecer ao nosso povo de Roraima preços
acessíveis nas passagens aéreas. Muito obrigado.

A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Só queria
informar Senhor Deputado, que ontem já solicitamos a Secretaria
Legislativa todos os requerimentos aprovados, um convite de
autoridades para virem a esta Casa, e estamos fazendo os contatos
para definirem as datas possíveis para eles virem até aqui. Com relação
à questão dos nossos voos, é uma luta de vários anos, a iniciativa
particular é muito fechada e a gente, muitas vezes, não tem alcance de
chegar até eles. Acho que a Assembleia Legislativa sempre se envolveu
com essa luta, com relação à questão dos voos, mas por ser a iniciativa
privada bem fora do nosso alcance, nós vamos considerar a sua posição
que está corretíssima.

O Senhor Deputado Flamarion Portela – Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados, quero ratificar a lembrança que o
Deputado Remídio Monai  fez ontem sobre a aprovação de
requerimentos de vindas de autoridades aqui no Poder Legislativo. De
manhã, tive a oportunidade de cobrar do Doutor João de Carvalho
e ele falou que já estava com Vossa Excelência, Deputada Aurelina.
Queria saber quantos Secretários estão, efetivamente, convidados para
vir aqui e, depois, o calendário que a Assembleia Legislativa vai elaborar,
não esquecendo a relevância da presença da OI aqui em nosso Plenário,
pois é importante que a OI chegue aqui e diga para a população o
porquê da banda larga não funcionar, se foi usada a fibra ótica que é do
Linhão de transmissão de Gury que era pra servir, primeiramente,
Roraima e servir de forma eficaz, eficiente, de forma que toda a
sociedade pudesse ter a banda larga de qualidade, com velocidade ideal.
Muito pelo contrário, a empresa usou a nossa infraestrutura, pegou
empréstimo em uma instituição pública e levou essa linha
para o mercado de Manaus, porque lá, com certeza, ela irá instalar
milhares de pontos, enquanto aqui, a gente ainda tem uma economia
incipiente e, consequentemente, uma população ainda pequena, com
poder aquisitivo baixo, mas não adianta vir com desculpas menores,
nós queremos saber o porquê a sociedade de Roraima foi enganada, e
de forma até perversa. Até em nossas escolas, onde hoje a INTERNET
é um instrumento de trabalho importante, de pesquisa de
conhecimento, não receberam a INTERNET de forma devida e da
forma prometida. Portanto, a vinda da OI aqui é preponderante para
que eles possam nos esclarecer. Tive a oportunidade de receber um
contato do pessoal da OI e veio me dizer Deputado, que este ano vão
investir um alto montante em Roraima, no intuito me melhorar o seu
atendimento. No entanto, queremos ver um plano concreto, não mais
àquela coisa de dizer e não cumprir, pois estamos cansados e muito
cansados de promessas levianas. Portanto, a vinda da OI aqui é
fundamental, além do calendário que a Mesa vai elaborar sobre a vinda
das autoridades que já estão convidadas e convocadas. Muito obrigado.

A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Deputado, eu
tenho todo esse material, mas no momento não está aqui comigo.

O Senhor Deputado Brito Bezerra – Senhora Presidente, eu
também gostaria de mandar um oi para a Oi. Eu recebi no meu gabinete
o responsável pela Oi aqui no Estado de Roraima e cobrei dele
providências quanto à telefonia no Sul do Estado, mais especificamente,
em Caroebe, São Luiz e São João da Baliza que tem problemas
seriíssimos, aqueles municípios ficam incomunicável e foi garantido
que em 60 dias haveria uma montanha de investimento naquelas
localidades para que as pessoas pudessem se comunicar de maneira a
atender as suas demandas. Quero comungar com os Senhores Deputados
Joaquim Ruiz e Flamarion Portela e dizer da necessidade da Banda
Larga. Temos um sistema novo de notas fiscais eletrônicas e quando
não temos a Internet para que essas notas fiscais sejam emitidas
eletronicamente, temos que fazer correções, cartas explicativas, porque
a Internet não nos permite emitir essas notas eletrônicas e, assim, a
gente trabalha em desconformidade com a legislação. Então, quero
deixar um oi para a Oi e pedir providências. Obrigado

O Senhor Deputado Soldado Sampaio – Só queria estender
o convite dessa audiência pública aos demais Deputados e não só aos
membros da Comissão hoje à tarde, porque é um assunto que interessa
diretamente a sociedade Roraimense. Todos aqui presentes estão
convidados, imprensa, sociedade civil, a participar desta discussão do
aumento do combustível no Estado. Obrigado.

O Senhor Deputado Rodrigo Jucá – Senhora Presidente, só
para contribuir com esse assunto. Eu fiz um Requerimento convidando
o Gerente da ANATEL de Roraima, para que venha a esta Casa prestar

esclarecimento dos trabalhos de fiscalização que ANATEL vem fazendo.
Acho que esta, tanto quanto a Oi, tem o dever e a obrigação de prestar
esclarecimentos. A ANATEL tem esse dever. Eu peço a colaboração dos
colegas e da Mesa para que possamos tão logo for possível, convidar o
gerente da ANATEL para vir ao Plenário ter uma conversa amigável,
sincera e honesta conosco. Com relação ao tema de aviação, Deputado
Joaquim Ruiz, a partir de agosto o Brasil muda sua legislação em relação
aos céus brasileiros. O Brasil passará a ser, a partir deste mês, assim
como os céus dos Estados Unidos e outros países Europeus, um país de
céus abertos. Isso significa que quem quiser voar para qualquer lugar do
Brasil, não vai precisar ter autorização da ANAC para se deslocar no
aeroporto, quem tiver hora para pousar ou decolar voa. Isso vai aumentar
a concorrência dentro dos céus brasileiros, vai propiciar que empresas
internacionais possam voar e fazer rotas internacionais dentro do Brasil.
Então, sair da Colômbia com escala na GUIANA, para Boa Vista, com
certeza, não vai deixar com que Roraima deixe de ser fim de linha para
que passe a ser uma rota integrada as rotas internacionais e regionais, e
rotas brasileiras. Obrigado.

A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Gostaria de
ler os Requerimentos que já estão aprovados. No dia 03.05,
requerimento para que seja realizada Audiência Pública com os
produtores rurais retirados da área indígena Raposa/Serra do Sol,
aprovado no dia 15.03. O Convite do Representante da Oi, aprovado
no dia 16.03. A Convocação do Presidente do ITERAIMA, Márcio
Junqueira, para prestar esclarecimentos sobre a questão da titulação,
em 16.03 também foi aprovado, e acho que seria junto à presença do
Superintendente do INCRA, Titonho Beserra. Aprovado no dia 23.03,
o convite para o Deputado Federal Aldo  Ribeiro – Relator do
Substitutivo do Projeto do Código Florestal, E, ainda para serem
votados dois Requerimentos apresentados a esta Casa agora em maio.
Já pedi que incluíssem na Ordem do Dia de amanhã o convite ao
Gerente Geral do Banco da Amazônia, Senhor Roberto Araújo e o
Senhor Secretário de Agricultura Doutor Rodolfo Pereira. São esse
os requerimentos que se encontram na Casa.

O Senhor Deputado Coronel Chagas – Senhora Presidente,
quero ratificar o que foi falado. Eu estava acompanhando em Explicações
Pessoais as manifestações dos colegas. Acredito que mais de 80% dos
pontos tocados hoje aqui, estão relacionados com as questões de compras
de bens, serviços. São assuntos relacionados à Defesa do Consumidor
que reforçam nessa cidade nós adotarmos na nossa Comissão de Defesa
do Consumidor, os mecanismos necessários para a efetiva fiscalização
e cobrança da garantia dos direitos instituídos no código do consumidor
que foi objeto da proposta da Emenda Constitucional apoiado por 21
companheiros que assinaram e, além disso, há a necessidade dessa
Assembleia instituir o PROCON com força para sancionar, cobrar,
fiscalizar e fazer audiências conciliatórias, pois, da forma que está
acontecendo, a gente chama, convoca, participam de reuniões nas
Comissões, e eles saem daqui fazendo pouco caso do que é tratado,
porque as Comissões não têm a força necessária para fazer com que haja
eficácia na lei que está em vigor. Obrigado.

O Senhor Deputado Remídio Monai – Senhora Presidente,
nós temos algumas homenagens que já foram aprovadas aqui no
Plenário para o Senador Romero Jucá, o Deputado Luciano Castro.
Gostaria de pedir a Mesa Diretora para que a gente pudesse por na
pauta da Ordem do Dia a entrega dessas homenagens e aproveitarmos
para trazer os Deputados Federais e Senadores para fazer uma
explanação sobre a questão da Reforma política. Algumas Assembleias
já tiveram a presença dos Senadores e Deputados Federais falando
sobre a Reforma Política, e nós aqui ainda não temos essas informações
em andamento. São vários os temas que interessam não só a nós
Parlamentares, mas, de certa forma, a toda a sociedade. Então, quero
sugeri aqui marcarmos uma data para a entrega dessas homenagens.

O Senhor Deputado Rodrigo Jucá – Deputado, o Senado
Federal encerrou as atividades de sua comissão de Reforma Política.
Eu já recebi aqui o relatório da comissão, com os pontos avaliados e os
pontos de sugestão. Nós temos aqui na Casa uma comissão também.
Eu gostaria de sugerir que esta comissão se reunisse. Acho que o
Deputado Naldo é o autor do pedido e Presidente da Comissão
temporária. E, a gente já tem material para entregar e contribuir.
Acredito, inclusive, que este é um assunto que precisa ser levado até a
UNALE porque só a Assembleia Legislativa de Roraima não vai ter
forças suficiente para colocar os seus pontos. Tenho certeza que a
UNALE, discutindo a questão da Reforma Política e levando aos
interesses dos Legislativos Estaduais, vai ajudar a conseguirmos pontos
importantes nessa reforma. Então, eu já tenho o material em minhas
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mãos. E, tão logo seja convocada aqui na Casa uma reunião da comissão
de reforma política, eu farei a apresentação do que foi decidido lá.

A Senhora Deputada Aurelina Medeiros – Complementando
o que falou o Deputado Rodrigo, o Deputado Chico Guerra
participou de uma reunião de Presidentes das Assembleias Legislativas
em Brasília, que tratou da Reforma Política. Está se programando
ainda. A coisa é discutível. Como disse o Deputado Rodrigo, da
comissão, os partidos continuam cada um, discutindo a sua maneira a
reforma. O Deputado Chico Guerra deve passar logo que chegar a
disposição do que a houve no evento. Vamos convidar, inclusive, essas
autoridades para que a gente possa discutir a Reforma Política.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Senhora Presidente, eu
tenho colocado aqui nesta tribuna o problema do código florestal e da
Reforma Política. Se pesquisarem, vai constar nas atas no meu discurso
sobre a PEC dos municípios, a Emenda 29. Era importante que a gente
pudesse acompanhar isso no Congresso Nacional, que a gente montasse
uma comissão externa para trabalhar nossa bancada no Congresso
Nacional. A Emenda 29 é fundamental para a saúde pública do Brasil e
especificamente para Roraima. Na PEC dos municípios há um
entendimento. O Deputado Edio Lopes tem trabalhado para ver se
consegue pegar a presidência da comissão. É importante nesse encontro
da UNALE que nós, Parlamentares, abordemos o problema da criação

dos novos municípios. Enfim, há uma pauta extensa que nós precisamos
estar marcando de perto lá no Congresso Nacional, como o Deputado
Remídio colocou que são fundamentais para o nosso Estado. Então,
eu gostaria que Vossa Excelência verificasse a possibilidade de criar
uma comissão Externa para que possamos acompanhar essas votações
pela influência que nós temos. Nós temos uma Senadora do PT
fortíssima e amiga da Dilma Rousseff, o líder do Governo no Senado,
o vice-líder na câmara, o Deputado Luciano Castro. Temos o Senador
Mozarildo, que faz parte da base aliada. Quer dizer, Roraima tem
tudo e a Assembleia também para que possamos fazer um bom trabalho
de articulação lá no Congresso Nacional.

A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Não havendo
mais nada a tratar, dou por encerrada a presente Sessão e convoco
outra para o dia 5, à hora regimental. Estiveram presentes à Sessão os
Senhores Deputados: Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Célio
Wanderley, Chicão da Silveira, Chico Guerra, Coronel Chagas,
Dhiego Coelho, Erci de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel
Picanço, Jalser Renier, Joaquim Ruiz, Marcelo Natanael,
Mecias de Jesus, Naldo da Loteria, Remídio Monai, Rodrigo
Jucá e Sargento Damosiel.
Aprovada Ata Sucinta em:05/05/11


